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教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）今回の調査における予算について 

   パンゲア以外の調査はできるだけお金をかけずに職員で実施しているとの

ことだが，それができるなら初めから職員が調査を行えばよかったと思うが，

どうか。 

（答） 

今回の調査でございますけれども，官製談合防止法をはじめ，法令に抵触

する疑いがあると指摘をされたことから，重大な事案であると受け止め，専

門家の観点から徹底した調査を行うことが極めて重要であるということから，

実施をしたものでございます。 

これを自分たちでやるということは，無理，難しいです。 

と申しますのは，かなりの専門的な，緻密な調査が必要になるということ

で，難しいということになります。 

次のパンゲア以外の調査につきましては，弁護士の先生方により，ある一

定の見方と申しますか，それが分かりましたので，これに沿って調査を行っ

ている形になります。 


